

たくさんがんばった1学期、そして楽しい夏休み！

4月9日(月)に始まった平成30年度の1学期、それから71日間(5年はこの後臨海学校が2日間あり)。色々なことにチャレンジしたり、コツコツと努力を積み重ねたりして、たくさん



の力(漢字や計算、運動や音楽に工夫、観察したりまとめたり、話し合ったり発表したり)を身に付けてきましたね。はやくも運動会練習はじまる。ラジオ体操の隊形に開け！そして友だちと仲良くしたり協力したりしながら楽しい思い出をいっぱい作れたと思います。今日、担任の先生から手渡された「わたしのあゆみ」には一人一人のよいところがしっかり書かれています。お家の人とゆっくり読んで、1学期を振り返ってみてください。

さあ、いよいよ明日から夏休みです。8月21日(火)までの32日間の長い休みとなります。旅行やお出かけ、宿題や読書、遊びやお手伝い、やりたいことたくさんありますね。ぜひ、計画を立てて、考えたことがしっかりできたよい夏休みにしてください。今年は、小学生が事故や事件にあう痛ましい出来事がたくさんありました。自分の身は、自分で気を付け自分で守れるように「よい子の夏休み」をしっかり読んで、「交通安全、飛び出ししない」「いかのおすし」「おはしも」そして「熱中症予防」、しっかり守ってください。8月22日(水)に元気で会いましょう！！

自分で気を付け、健康で、安全な夏休みをすごしましょう！ 夏休みはむし歯を治すチャンスです！『学校保健委員会』より

7月10日(火)に第一回「学校保健委員会」が行われました。今年のテーマは「歯の健康」です。保健委員さんから草津小のアンケート結果の発表がありました。なんと、歯の治療が必要な児童が5割もいるとのこと。歯は治療しないと治りません。夏休み中にしっかり歯を治しましょう！！



7月20日(金) 1学期終業式

＜夏休み：7月21日(土)～8月21日(火)＞

7月23日(月)・24日(火) 5年生臨海学校(葉山町)

23日から、学年勉強会、郡水泳記録会練習、マーチング・カラーガーズ練習はじまる

26日(木) 劇団ブナの木公演(町保健福祉センター10:30)

8月 1日(水) 郡水泳記録会(中之条ふれあい市民プール・代表選手)

1日(水)・2日(木) 温泉感謝祭(白丁の子ども達出演)

3日(金) 児童会情報交換会(長野原・児童会役員)

7日(火) 夏休み親子クッキング教室①(町保健福祉センター、②10日(金))

11日(土)～19日(日) 閉校期間(日直の先生もいません)緊急時は教育委員会(88-0005)へ

22日(水) 2学期始業式 *運動会練習はじまるので、水筒に水などを入れて持ってきてください*

9月 5日(水) 草津小学校秋季大運動会(9時開会)



1年生の学年行事：楽しかった「親子ミニ運動会」

6月26日(火)には、1年生の親子行事「親子ミニ運動会」が実施されました。当日は多くの保護者の方に参加していただき、1年生も初めての親子行事を楽しんでいました。体育館で汗を流し、教室で親子向かい合って美味しい給食！楽しい思い出が残せた1日になったようです。大変、お世話になりました。



がんばるぞー、おー！



親子でリレー



教室で一緒に給食

6年生の学年行事：「白根火山の話とゴンドラ見学」

7月11日(水)は、6年生の学年行事が、殺生駐車場と山麓駅他で行われました。白根山の成立ちを火山学者の寺田先生から山を見ながらお聞きしました。また、山麓駅にある壊れたゴンドラを前に噴火時の様子を伺いました。自然の恵みと脅威を肌で感じた貴重な体験になりました。体育館で親子で食べた給食は、ちょっぴり照れくさかったかな？



殺生駐車場で火山の話



壊れたゴンドラの前で



体育館で親子一緒に給食！

「情報モラル教室」：ラインやSNSはキケンがいっぱい！

7月11日(水)の午後、長野原警察署の齋藤さんを招いて「情報モラル教室・インターネットやスマートフォンの危険性」について、2つの映像を見ながらお話を伺いました。

- ① SNSの書き込みで、女子高生になりすました大人へ写真を送ったら、裸の写真を要求され、おどされた。
- ② 友だちとのラインでの会話で「あの映画おもしろくねえ」「なんでいくの」と書いたら誤解され仲間はずれにされた。

インターネットやスマホで危険な事件にあわないように、「おぜのかみさま」を守りましょう！

- | | |
|----------------|------------------|
| ・「お」 写真をおくらない | ・「か」 悪口等をかきこまない |
| ・「ぜ」 ぜったいあわない | ・「み」 有害サイトをみない |
| ・「の」 個人情報をおせない | ・「さ」 出会いをさがさない |
| | ・「ま」 家庭でのルールをまもる |

子どもだけでなく大人の人也十分気を付けてください！フェルティングもね。



「おぜのかみさま」の話

